



Reclama Obrador actitud a Zedillo

Dirigente perredista envía misiva al Presidente

Le recuerda que su papel no es publicitar al PRI

Advierte que su actitud ha elevado la tensión partidista

Molesta a Del Mazo reto del PAN a EZ

Notifica IFE al PRI sobre demanda panista



López Obrador, el Presidente está provocando al 'México bronco'.

Las áreas de publicidad priista tienen que ver con las de jefe de Estado y sus declaraciones que se hacen negativamente en una situación de por sí tensa, reclamó Manuel López Obrador al presidente Ernesto Zedillo.

En una misiva, el dirigente nacional del PRD advirtió al Presidente Zedillo que es el responsable de la estabilidad nacional, por lo que le impide que la contienda electoral se viole y degrade.

Le preocupa profundamente en estos momentos usted desate fuerzas de lo que se ha dado en llamar el México bronco. Le solicita en forma respetuosa que rectifique, sugirió López Obrador.

López Obrador le recuerda que después del discurso que pronunció Zedillo el sábado pasado en la sede del PRI y la justificación que dio después hizo a través de la transmisión de televisión, ha producido agresiones de dirigentes y funcionarios priistas contra la oposición.

Como dato, el dirigente perredista le recordó a Zedillo el discurso que el dirigente nacional del PRI pronunció el día de abril y donde aseguró que el

que "no reconozco en todos estos calificativos a los adversarios políticos del Presidente y me preocupa su visión de los opositores.

"Dudo mucho que se trate de un ardid polémico en donde se inventase un enemigo inexistente, monstruoso y lleno de defectos. Un razonamiento así no sería digno de usted".

No está en cuestión si es o no legal su participación a favor de un partido, aclaró López Obrador a Zedillo, sino el tiempo que el Presidente del país dedica a sus actividades partidistas en un momento en que la nación reclama toda su atención.

"La sana distancia no es una decisión personal sino una exigencia legal y política de la democracia que queremos. Lo llamo a que actúe a la altura de las circunstancias y cumpla cabalmente con su responsabilidad de jefe de Estado. Todo ello por el bien de México", concluyó.

MOLESTIA

El reto a debatir que el dirigente del PAN nacional le lanzó al Presidente Ernesto Zedillo, enojó a Alfredo del Mazo González.

La respuesta del candidato del PRI a la gubernatura del Distrito

Federal fue congruente a su postura de constantes halagos hacia el Presidente del país.

"Me parece una impertinencia inconcebible", expresó Del Mazo cuando después de "visitar" el edificio de la delegación Iztapalapa le pidieron su impresión al respecto.

No conforme con esa respuesta, los reporteros lo "picaron" más y uno de ellos le preguntó: — ¿Qué transfondo trae que un dirigente nacional se ponga al tú por tú con el Ejecutivo?

"Que el PAN está muy desesperado", respondió el candidato priista, "que no logra convencer a la ciudadanía y, por tanto, está viendo en qué forma llama la atención, aunque esto implique faltar al respeto".

AVISO

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) fue notificado sobre la denuncia que por difamación e injuria presentó el jueves el Partido Acción Nacional (PAN), delitos cometidos presuntamente través del periódico La República.

La notificación fue entregada en las oficinas priistas en la sede del Instituto Federal Electoral (IFE) y la firma de recibida el jalisciense Enrique Ibarra Pedroza, quien de inmediato lo comunicó a la jerarquía de su partido.

Casi en el acto un grupo de especialistas fue instruido por Humberto Roque Villanueva para que preparen la contestación y, de ser necesario, darle seguimiento para evitar que su partido sea afectado en víspera de elecciones.

La respuesta, se supo extraoficialmente, será entregada al IFE el miércoles próximo, asunto que también tendrá a su cargo Ibarra Pedroza.

Plagian a hija de aspirante priista

México, DF. ASIC-La Jornada.

Un grupo de tres desconocidos irrumpieron a Alba Santín Díaz, hija del candidato del PRI a la gubernatura federal por Tejuipilco de Hidalgo, Guillermo Santín Castañeda, cuando se dirigía a su

escuela, informó la PGJE.

En una tarjeta informativa, la Procuraduría General de Justicia del Estado (Pgje) expuso que al momento del plagio, la menor de 14 años estaba frente a su domicilio, en la esquina de las calles 16 de Septiembre y Atanasio Arce, en una camioneta Cheyene 1991,

placas NBZ-025.

Indicó que Santín Díaz se encontraba en espera de que su madre Beatriz Díaz de Santín saliera de su casa, cuando el grupo de delincuentes abordó el vehículo y se dio a la fuga con la infante a bordo.

Agregó que por ello, los policías

de combate a la delincuencia, investigaciones, así como de Seguridad Pública y Tránsito, se abocaron de inmediato al rastreo de la niña en la zona, pero sólo encontraron el vehículo en el paraje Rincón de Aguirre.

Debido a lo anterior, el sobrino del candidato a diputado federal, Manuel Santín Hernández, acudió a levantar la denuncia correspondiente, asentada en la averiguación previa, se señala en el texto.

Con mexicanos el mayor grupo inmigrante en EU...

RESIDENTES EXTRANJEROS EN EU POR PAIS DE ORIGEN EN 1996

PAIS	MILES DE PERSONAS	% DEL TOTAL
EUROPA OCCIDENTAL	6,700	27.00
EUROPA NOROCCIDENTAL	1,200	4.84
EUROPA CENTRAL	801	3.23
EUROPA ORIENTAL	772	3.11
EUROPA DEL SUR	757	3.05
Vietnam	740	2.98
El Salvador	701	2.82
TOTAL DE INMIGRANTES	24,826	

PAIS	MILES DE PERSONAS	% DEL TOTAL
CANADA	660	2.66
G. BRETAÑA	579	2.33
COREA	550	2.22
ALEMANIA	523	2.11
R. DOMINICANA	515	2.07
JAMAICA	506	2.04
OTROS	9,811	39.54

Falla el Trife a favor del PRI

Revoca dos acuerdos del IFE impugnados por los priistas

México, DF. NTX.

El Tribunal Electoral revocó el acuerdo del Consejo General del IFE en el que exhortaba a los tres niveles de Gobierno a abstenerse de publicar sus programas de asistencia social 30 días antes y durante la elección.

El organismo revocó además el acuerdo del Consejo General del IFE por el que se integró una Comisión para conocer de actos que generen presión o coacción a los electores y otras faltas administrativas a petición expresa de los representantes de los partidos.

En ambos casos, los argumentos esgrimidos por los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que con su voto revocaron los acuerdos del IFE, fue que éste no tiene facultades legales para asumir determinaciones de esa naturaleza.

En una prolongada sesión que llevó a una votación dividida en cuanto al exhorto y unánime en cuanto a la Comisión, cuatro de

los siete magistrados dijeron que el Consejo del IFE no tiene facultades expresas por la ley para emitir la recomendación citada.

En su análisis del caso, el presidente del tribunal, José Luis de la Peza Muñoz Cano, quien votó por



José Woldenberg, titular del IFE.

Desmienten muerte de Don Fidel



Fidel Velázquez 'no está del todo recuperado, pero, en lo que cabe, evoluciona de manera satisfactoria, aseguró su esposa Nora Quintanilla, al desmentir un nuevo rumor sobre la muerte del líder cetemista que alcanzó dimensiones desproporcionadas. Según reportaron miembros de la familia, el general Roberto Miranda, jefe del Estado Mayor Presidencial, llamó por instrucciones presidenciales para comprobar el estado de salud del líder obrero.

3 / Nacional

Exhorta Clero a escoger bien a los gobernantes

México, DF. ASIC-La Jornada.

El Arzobispado de México continúa su campaña de promoción al voto y en su gaceta correspondiente al mes de abril pide a sus feligreses "escoger conscientemente entre los candidatos a aquel que represente el bien común y busque prácticas económicas más humanas y éticas al servicio de las necesidades de los ciudadanos, concibiendo a éstos como personas y no como cosas".

Mientras tanto, a través de Nuevo Criterio consideró en clara alusión a Fidel Velázquez, que el ocaso del "viejo patriarca del movimiento obrero mexicano" constituye un signo más para el fin del "viejo sistema sostenido, no por voluntad popular sino por el control ejercido por los falsos líderes obreros y por la influencia de un puñado de magnates financieros que siguen sintiéndose dueños de la nación".

A través de sus órganos informativos, la Curia califica como candidato ideal a la persona que presente propuestas serias para terminar con la pobreza, el hambre, la inseguridad, la drogadicción, la injusticia y haga a las instituciones verdaderamente democráticas.

"Es tiempo de dejar de lado nuestra apatía participativa con la que millones de ciudadanos nos hemos conducido durante mucho tiempo y buscar conscientemente vivir en plena democracia, democracia que urge instaurar en nuestra ciudad, en nuestro país".

Pide dejar de lado la apatía participativa con la que millones de ciudadanos se han conducido

Por ello, sostiene, busquemos ayudar a los más débiles y necesitados, "pues es una de las exigencias de la moral social de la Iglesia y ésta nos debe de llevar a buscar el bien común del hermano sin olvidar que el paso por este mundo nos conduce hacia la vida eterna, la cual tiene carácter no sólo individual sino también comunitario".

En este sentido, califica la labor eclesial de unificador. Sobre Fidel Velázquez menciona que "el provincial líder cetemista no puede escapar a la ley de la vida y el tiempo se encarga de realizar inevitablemente su tarea". Así, añade: los mejores deseos que podemos expresar son el de un encuentro personal en la fe. Asegura que con el dirigente de la Confederación de Trabajadores de México se terminaría el sindicalismo "de control estatista que poco bien le ha hecho al movimiento obrero, pero que tantos beneficios ha reportado al Partido de Gobierno".

EN INTERIORES

- Desmiente PAN 'guerra sucia'
- Local
- Se consolida política económica y social, afirma Zedillo
- Nacional
- Capturan en Venezuela a capo colombiano
- Internacional
- Intentará hoy Tigres 'cazar' al Coyote
- Deportivo